

Embajador de EE.UU. asegura que sus críticas por la Ley Uber no son "intervencionismo"

Este miércoles, el embajador de Estados Unidos en Chile, Brandon Judd, aseguró que sus críticas a la Ley Uber no corresponden a un "intervencionismo", tal como lo han señalado desde el oficialismo. "Mi trabajo es para realizar una inversión a este país. Queremos traer trabajo para que la economía crezca", dijo, tras sostener una reunión con el diputado Jorge Alessandri y el senador Rojo Edwards en el Congreso.

"Siempre voy a buscar qué podemos hacer para crecer la economía. Sabemos por la elección que la gente quiere que haya buen trabajo aquí, y cuando pueda hablar de este tema, lo voy a hacer", agregó. En esa línea, al ser consultado sobre si cree que sus dichos caen en intervencionismo, respondió: "No, por supuesto que no. Mi trabajo es para hablar, tengo la responsabilidad de hablar de la inversión que viene para acá".

Hace prácticamente una semana, Judd utilizó sus redes sociales para criticar la "sobrerregulación" que -a su juicio- existe en el país, haciendo referencia en específico a la Ley de Empresas de Aplicaciones de Transporte.